

○「輝！」感動、感謝の3日間でした！ ～村高祭3日目 その2～



今回の体育祭には、平日にもかかわらず多くの保護者の来校がありました。地域の小学校の児童も運動会の代休でしょうか、来てくれています。本部席横にテントを設置しましたが、すぐにいっぱいになりました。中には、自分のテントを持参して応援してくださる保護者もありました。来年は、もう一張り必要ですね。

また、本校は男子生徒のほうが多いので、プログラム最後のフォークダンスに保護者の方に入らせていただきました。自分の子供と手をつないで入場してくるときの表情はともうれしそうでしたね。ご協力いただきありがとうございました。

体育祭の成績を以下にまとめます。

- 総合の部 第1位 2年1組 2位 1年2組 3位 2年2組
- デューツヨの部 第1位 3年2組 2位 3年1組 3位 2年1組
- クヌ对抗ル- 第1位 2年1組 2位 3年2組 3位 1年2組
- 女子100m 第1位 上田遥菜さん 2位 小林香凜さん 3位 西垣佳華さん
- 男子100m 第1位 三方流星くん 2位 小林友星くん 3位 清水達斗くん
- 入場行進の部 第1位 1年2組



閉会式中に、雨がポツリポツリと降りだしました。しかし、そのあとわずか30分で全員で協力して後片付けもできました。素晴らしい。本当にお疲れさまでした。

様々な輝きを見せてくれた生徒たち、それを支えていただいた先生方、本当にありがとうございました。